

RadSPORTverein Hallertau e.V.



2017-07 Rad Wallfahrt nach Altötting



Ende Juli unternahm der RSV seine schon fast traditionelle Rad Wallfahrt nach Altötting.

Bei bestem Radlvetter startete eine kleine Gruppe um 5.30 Uhr von Pfaffenhofen aus Richtung Altötting um die 260 km zu bewältigen. Über Moosburg und Neumarkt/St.Veit erreichte die Gruppe gegen Mittag Altötting. Nach einer ausgiebigen Stärkung mit Pasta ging es wieder Richtung Heimat. Nach einem tollen und anstrengenden Radltag konnten dann, am späten Nachmittag, die leeren Energiespeicher in Pfaffenhofen wieder entsprechend aufgefüllt werden.

